

Antrag Nr. 06-O-02-0064
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Beitrag zum "Weltkulturerbe"

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, mitzuteilen, mit welchen Maßnahmen er im Westend die Anerkennung Wiesbadens zum "Weltkulturerbe-Historismus" unterstützen wird und inwieweit der Bismarckring, der Sedanplatz und das äußere Westend in diese Maßnahmen eingebunden werden sollen.

Begründung:

Die angestrebte Anerkennung als Weltkulturerbe könnte im Westend mit seinem "Historismus-Kernstück" 1. Ring als Motor positiver Entwicklungen wirken.

Wiesbaden, 4.12.2006

Wild